

# Peugeot 2008 - Er lebe hoch

**Einfach genial oder genial einfach. So ist das Konzept zu verstehen, das aus dem Erfolgsmodell Peugeot 208 einen SUV mit der Bezeichnung 2008 macht.**

Die schlanken Formen des Grundmodells sind kräftigeren Konturen gewichen, doch es wurde nicht nur für die Optik gearbeitet, sondern auch für das Praktische. Der hochgestellte Peugeot ist leicht „zugänglich“: Die erhöhte Sitzposition erlaubt leichteres Aus- und Einstiegen, die Kofferraumkante ist extrem niedrig und die Rücksitze lassen sich mit dem sprichwörtlichen Handgriff umlegen. Damit entsteht in dem 4,16 Meter langen 2008er ein 410 Liter großer Kofferraum, der sich auf 1.400 Liter ausweiten lässt. Das be-



achtliche Fassungsvermögen erzielt der Peugeot nicht zuletzt aus der Breite von 2,004 (mit Außenspiegel) und der Höhe von 1,55 Meter, gemessen mit der serienmäßigen Dachgalerie. Spätestens wenn die erste Reifengarnitur abgefahren ist, macht sich die wirtschaftliche Reifendimension von 195/65 R 15 positiv bemerkbar. Es gibt „fetttere“ Reifendimensionen

auf Wunsch, notwendig sind sie nicht unbedingt. Auswahl haben interessierte 2008-Kunden auch beim Motorenangebot. Zwei Benziner und drei Diesel stehen zu Verfügung. Man kann bei der Motorenwahl bei Peugeot eigentlich keinen Fehlgriff machen. Bemerkenswert ist ein Dreizylinder-Benziner mit 82 PS, der mit einem Werksverbrauch von 4,9 Liter

auf 100 Kilometer auskommt. Peugeot liegt mit der Zylinderreduzierung voll im Trend der Autohersteller, die damit Gewicht, Reibung und Verbrauch einsparen. Der Vierzylinder-Benziner liefert flotte 120 PS, dafür verbraucht er einen Liter mehr auf 100 Kilometer. Für die Benzimodelle gibt es Fünfgangschaltungen, für die Diesel stehen auch Sechsgang-Getriebe zur Verfügung, jeweils auch mit Start-Stopp-System. Zu den Vorzügen von Handlichkeit und Fassungsvermögen kommt auch noch der Preis. Der 1,2-Liter Benziner steht auf der Preis-Stufen-Leiter mit 15.490 Euro auf der untersten Stufe. In unserer Region sind die Autohäuser Baumann (Stainach), Brandstätter (Rottenmann), Russner (Roßleithen) und Neumayer (Radstadt) Repräsentanten der Marke. ■ W. Halasz

Foto: PEUGEOT AUSTRIA GMBH

## Seitenblicke:



Fotos: Kirchner

Volles Haus bei der Eröffnung des neuen Gebrauchtwagenplatzes bei Autohaus Wittwar am 24.5. in Weißbach/Liezen ■